
Delibere del Consiglio di Istituto del 29/06/2022 
 

Del 8_1 

Lettura e approvazione all’unanimità del verbale della seduta precedente. 

 

Del 8_2 

Criteri di formazione classi iniziali e assegnazione ad esse dei docenti 

  

Il Collegio Docenti formula proposte in merito all’assegnazione dei docenti alle classi. 

Il Consiglio di Istituto indica i criteri generali per l’assegnazione dei docenti alle classi. 

L’assegnazione viene disposta dal Dirigente Scolastico sulla base dei criteri generali 

formulati dal Consiglio di Istituto e del parere espresso dal Collegio Docenti, dopo 

un’attenta analisi del contesto generale e specifico in cui si opera. 

Di seguito vengono elencati, in ordine di priorità, i criteri generali proposti: 

1. Viene mantenuta, per quanto possibile, la continuità nel primo biennio e nel 

triennio (2° biennio e 5° anno). Tuttavia, la continuità didattica non costituisce 

criterio assoluto, anche perché potrebbe risultare potenzialmente ostativa 

rispetto alle strategie utili a eventuali piani di miglioramento dell’offerta, 

pertanto non è criterio vincolante. 

2.  Ove possibile, rotazione dei docenti nelle sezioni, nei casi in cui la classe di 

concorso sia prevista sia nel biennio che nel triennio (ad. esempio, se un docente 

negli ultimi anni ha avuto 3°, 4° e 5° B, nell’anno successivo nella sezione B non 

riparte dalla terza ma potrà essere assegnato al biennio, a partire dalla classe 1°; 

in altra sezione, invece, potrà avere la terza classe).  

3. Per quanto possibile, va equilibrata la presenza di docenti a tempo 

indeterminato (stabili) e a tempo determinato (precari) in tutte le classi. 

4. Si deve erogare, compatibilmente con le risorse presenti nell’Istituto, il CLIL nel 

5° anno del liceo scientifico, del Tecnico e dei professionali. 

5. Viene mantenuta la continuità sulla classe, in presenza di progetti pluriennali 

condotti da uno specifico docente. 

6. Dovranno essere valorizzate le professionalità e le competenze, nonché i titoli 

professionali posseduti da ciascun docente anche al fine della realizzazione di 

progetti innovativi e/o sperimentali approvati dal Collegio dei Docenti. 

7. Viene mantenuta, per quanto possibile, un’equa distribuzione del numero delle 

classi tra i docenti. 

8. Si valuteranno, per quanto possibile, le richieste motivate avanzate dai docenti. 

9. Margine di discrezionalità del Dirigente Scolastico, qualora gli vengano 

rappresentate situazioni che, ragionevolmente, potrebbero compromettere il 

clima relazionale all’interno della classe.  

 



Assegnazione dei docenti di sostegno 

Le esigenze dell’alunno (in relazione a quanto delineato nel PEI) devono 

prevalere sulle eventuali richieste dei docenti.  

Saranno rispettati, per quanto possibile, i seguenti criteri: 

1. favorire la continuità didattica; 

2. distribuire in maniera il più possibile equilibrata tra plessi i docenti con 

contratto a tempo determinato, incaricati e supplenti, che non possono garantire 

la continuità didattica; 

3. ad alunni di nuova certificazione si assegneranno i docenti valorizzando le 

qualifiche di specializzazione accertate e documentate; 

4. esaminare le proposte organizzative formulate dai docenti di sostegno e le 

preferenze espresse dai singoli; a parità di condizioni, si tiene conto, in 

subordine, dell’anzianità di servizio. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

Del 8_3 

Adesione al sistema IeFp  

La Ds illustra al consiglio la realtà del sistema di istruzione IeFp così come già fatto in collegio docenti. 

Dopo ampia discussione si decide di rimandare il punto a settembre, al fine di un opportuno 

approfondimento sulla richiesta di accreditamento. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

Del 8_4 

Utilizzo contributo volontario studenti per pagamento scuolabus e festa di fine anno)  

Il DSGA interviene durante il Consiglio chiarendo che a causa dell’impennata dei prezzi del gasolio una 

parte del contributo volontario delle famiglie è stata utilizzata per coprire le spese di carburante del 

pullmino dell’Istituto che provvede al servizio di trasporto dei nostri alunni per la tratta Motta S. Lucia 

e Conflenti. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

Del 8_5 

Rendicontazione sull’andamento amministrativo -didattico)  

Il DSGA illustra al Consiglio le variazioni che sono state inserite in bilancio e che riguardano: 

il progetto “Digital Board”, con cui sono state acquistati i devices summenzionati; il progetto 

“Erasmus” per la mobilità dello staff docenti; il contributo volontario delle famiglie; il 

contratto di affitto per l’erbaggio; il contratto con IVS(distributori bevande/snack), non c’è 

stata alcuna variazione per le spese programmate. Si allega scheda riepilogativa già 

pubblicata sul sito nell’area “amministrazione trasparente -bilancio” 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

Del 8_6 

Libri di testo e tetto di spesa  



Laddove si verifichi un superamento del tetto di spesa, indicato dal MIUR, si è optato di 

adottare i testi di Religione, Ed. Civica e Scienze motorie in formato digitale, che avendo 

costi inferiori, hanno permesso il non sforamento del suddetto limite. 

Il Consiglio approva all’unanimità 

 

Del 8_7 

Radiazione residui 

Il DSGA comunica al Consiglio la radiazione dei residui a seguito delle operazioni di 

bilancio effettuate. 

Il Consiglio approva all’unanimità 

 


